

Le gouvernement vénézuélien convoque une commission parlementaire pour évaluer le décret d'urgence économique



Caracas, 22 janvier, (RHC-PL).-Le gouvernement vénézuélien a appelé les membres d'une commission parlementaire à évaluer le décret d'urgence économique présenté auprès de l'Assemblée Nationale cela fait une semaine par le président du pays, Nicolas Maduro.

Le premier vice-président exécutif du pays sud-américain, Aristóbulo Istúriz, a précisé que lors de la rencontre l'on débattera des questions d'État décisives pour le bien-être de la population.

Auparavant, Aristóbulo Istúriz avait rejeté les déclarations du président de l'organe législatif, le député de la droite Henry Ramos Alup, qui a accusé le gouvernement d'avoir l'intention de cacher des chiffres économiques.

Le chef du groupe des forces révolutionnaires du Grand Pôle Patriotique, Héctor Rodríguez, a relevé que les ministres de la vice-présidence économique ont refusé d'assister à cette séance, parce qu'ils ont considéré que cela deviendrait un show médiatique orchestré par l'opposition.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/82042-le-gouvernement-venezuelien-convoque-une-commission-parlementaire-pour-evaluer-le-decret-durgence-economique>



Radio Habana Cuba